

Presentadas las actividades que conforman el denominado "Puente Joven"

Se celebrarán del 15 al 18 de agosto en distintos emplazamientos

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 3 de agosto de 2018 - 19:13



Coincidiendo con la conmemoración a nivel internacional del 12 de agosto, declarado por la ONU como Día Internacional de la Juventud, la delegación de Juventud del Consistorio prieguense ha organizado una serie de actividades que bajo el título genérico "Puente Joven Priego de Córdoba 2012" se celebrarán en torno a esa fecha, como continuación de lo que desde la delegación de Cultura se ha denominado Un verano de Festivales.

Como indicaba en su presentación la edil de Juventud, Sandra Bermúdez, la programación de este Puente Joven arrancará el 15 agosto con la actividad

denominada Aventura en La Cubé, destinada a jóvenes a partir de 12 años con autorización, con salida a las 10:00 hora desde el Paseillo, siendo necesaria la inscripción previa en la Casa de la Juventud.

La segunda de las actividades programadas será la instalación del deslizador acuático, el jueves 16 de agosto en la Avenida de la Juventud, de 11:00 a 13:00 horas, debiendo ir los menores acompañados de un adulto, así como con un flotador o un roscó.

La programación continuará el viernes 17 de agosto, en el Huerto de las Infantas, a partir de las 19:00 horas, con un taller de DJ, nivel de iniciación, para jóvenes a partir de 14 años, realizándose dos pases de dos horas de duración cada uno de ellos.

También el viernes, en este caso en la Casa de la Juventud y la Biblioteca Pública, de 19:00 a 00:00 horas, tendrá lugar una *Escape Room* en vivo, para grupos de 6 a 10 personas, a partir de 12 años, siendo las plazas limitadas.

Uno de los platos fuertes de este Puente Joven será el denominado Tiñosa Fest, cuya celebración está prevista para el sábado, 18 de agosto, también en el Huerto de las Infantas, donde, a partir de las 21:00 horas y hasta las 04:00 horas de la madrugada del domingo aproximadamente, actuarán los grupos ganadores de la Muestra de Grupos Noveles de Música Ciudad de Priego.

En concreto, las formaciones participantes serán *Laud-Navi-Kickout*, *The Gali's*, e *Insomnia*, contándose con dos grupos invitados.

Junto a la delegación de Juventud, en la organización del Tiñosa Fest colaboran la asociación Marzo del 97 y Mascotas de Priego, destacando en este sentido Cayetano Mérida, que la idea de este evento se venía desarrollando desde principios de año, añadiendo que el espíritu del mismo, "es fomentar la música local, "porque hay muchísima música y mucho espíritu musical en la localidad".

Según Mérida, el entorno, la "sugerente" variedad de estilos musicales y la calidad de las cinco formaciones participantes, harán que la noche sea "mágica", esperando que esa noche los asistentes, "disfruten de la música local".

Por su parte, Francisco Sánchez, en representación de Mascotas de Priego, agradecía que se hubiera contado con el colectivo al que representa para la instalación de una barra solidaria coincidiendo con la celebración del Tiñosa Fest, evento que junto a la recaudación de fondos para los fines que persigue esta asociación, también servirá para dar a conocer la labor que realizan.

Reseñar finalmente que todas las actividades de este Puente Joven son gratuitas, siendo necesario en la mayoría de ellas, a excepción del Tiñosa Fest y el deslizador acuático, la inscripción previa en la Casa de la Juventud.